

Étude 07 – Adorez le Créateur (Apocalypse 4 & 14, Romains 1)

Thème : Trois messages cosmiques

Copyright © 2023, Bruce N. Cameron, J.D. Toute reproduction de cette étude, même partielle, n'intégrant pas le présent paragraphe dans son entier est interdite, de même que toute utilisation à des fins commerciales. Cette étude est publiée en ligne à l'adresse <https://www.etudesbibliques.net>. Toutes les références bibliques se réfèrent à la version Nouvelle Français courant (NFC), 2019, sauf indication contraire. Des réponses suggérées sont placées entre parenthèses. Priez pour être guidé(e) par l'Esprit saint pendant que vous étudiez la Bible.

Introduction : Abordons [Apocalypse 14.7](#) sous un autre angle. Nous avons parlé de notre Dieu Créateur, de l'heure de son jugement et de l'adoration de Dieu sur la base de son œuvre de Création. Cette fois-ci, nous examinons comment notre vision de Jésus en tant que Créateur change notre vie de manière positive. En même temps, le fait de le rejeter en tant que Créateur entraîne des résultats négatifs. Dans notre étude, nous avons supposé que le message d'[Apocalypse 14.7](#) concernait le jugement final. Et si le jugement commençait au moment où nous rejetons un Dieu Créateur ? Débutons notre étude de la Bible pour en savoir davantage !

I. Dieu avec nous

1. Lisez [Apocalypse 4.9-11](#). Au ciel, il nous est dit que les dirigeants, les « vingt-quatre anciens », font allégeance à Dieu. Quelle est leur raison ? (Il est le Dieu créateur.)
 - a. Cela vous surprend-il ? Pourquoi ne pas l'adorer parce qu'il nous a sauvés de nos péchés ?
2. Lisez [Matthieu 28.20](#). Quel message de réconfort nous donne Jésus ? (Il sera avec nous jusqu'à la fin du monde.)
 - a. Dans quelle mesure votre vision de « Dieu avec nous » serait-elle différente si vous pensiez que nous sommes issus d'un lent processus de hasard et de la sélection naturelle ? (Cette image nous donnerait l'impression que Dieu est un propriétaire absent. Il ne s'occupe pas du monde.)
3. Dans [Matthieu 13](#) Jésus raconte l'histoire d'un fermier qui sème des graines pour illustrer la foi en Dieu. Lisez [Matthieu 13.19-21](#). Quel est le problème fondamental de la foi de ces joyeux convertis ? (Aucun des deux groupes n'a une compréhension profonde de notre relation avec Dieu. Lorsque les problèmes ou les tentations surviennent, ils abandonnent.)
 - a. La vision correcte d'un Dieu créateur fait-elle partie de l'incompréhension dans ces exemples de [Matthieu 13](#) ? (Probablement. Nous sommes bien mieux équipés pour résister à la pression et à la tentation si nous croyons que Dieu est intimement impliqué dans notre vie. Un propriétaire absent ne donne aucun sentiment d'assurance. De plus, un Dieu créateur est un Dieu puissant.)

II. Un jugement progressif

1. Lisez [Romains 1.16-17](#). Lorsque l'épître aux Romains nous dit que le juste vivra par la foi, pensez-vous qu'elle ne parle que de notre méthode de salut ? (Je pense qu'il s'agit d'une image plus large. Notez l'idée d'une foi progressive (« par la foi et pour la foi »). Notre foi en Dieu nous donne une foi supplémentaire. Cela est en relation avec la vie pratique.)
2. Lisez [Romains 1.18](#) et [Éphésiens 5.6](#). Selon vous, que signifie la « colère de Dieu » ?

- a. Comment cela se compare-t-il à [Apocalypse 14.7](#) ? (Je pense qu'il s'agit du même concept. Ceux qui rejettent le Dieu créateur font face au jugement. Ils sont confrontés à la colère de Dieu.)
 - i. Quand commence ce jugement ou cette colère ?
3. Lisez [Romains 1.19-20](#). Quelle est la première erreur des impies et des injustes ? (Ils rejettent un Dieu créateur.)
 - a. Est-il évident que Dieu a créé le monde ? (Romains dit : « Regardez autour de vous, faites preuve de bon sens ».)
 - b. Ce texte dit aussi que ceux qui rejettent le récit de la Création sont « inexcusables ». Cela vous semble-t-il juste ? (Je suis sûr qu'il y a beaucoup de gens qui monteraient un argument scientifique contre la Création et en faveur de l'évolution.)
 - c. Si les scientifiques ont des arguments qu'ils jugent suffisants pour rejeter le récit de la Création, comment pensez-vous qu'un Dieu créateur réagit à cela ? (Je pense qu'il montrerait aux scientifiques une vision plus profonde. C'est ce qui s'est passé, et c'est ce qui se passe actuellement. Par exemple, les scientifiques comprennent aujourd'hui que la théorie du « Big Bang » nécessite tellement de facteurs pour être parfaitement exacte que l'idée d'un processus guidé par le hasard est absurde. Les découvertes récentes concernant l'ADN montrent la base scientifique de la création biblique et d'une « terre jeune » (voir N.T. Jeanson, *Replacing Darwin*, Master Books, 2017).)
4. Lisez [Romains 1.21](#). Cette réaction est-elle à l'opposé d'[Apocalypse 14.7](#) ?
 - a. Remarquez ce qu'il advient de leurs pensées et de leurs attitudes. Est-ce le résultat du jugement ? Est-ce une application de la colère de Dieu ? (Cela semble être précisément ce qui se passe. Le rejet de Dieu obscurcit votre pensée et votre jugement.)
5. Lisez [Romains 1.22-23](#). Quel est le résultat spécifique de leur folie ? (Ils ont échangé la gloire de Dieu contre la gloire d'images qui ressemblent à des humains et à des animaux.)
 - a. Selon vous, qu'avaient à l'esprit les Romains ? (À cette époque, la référence évidente était le culte des idoles. Il s'agit des dieux païens de l'époque.)
 - b. Quelle est l'erreur logique fondamentale dans l'adoration des idoles ? (Les humains les ont créées de leurs mains. Pourquoi adorerait-on quelque chose que l'on a créé soi-même, en tant que simple humain ?)
 - c. Quelle est l'application de cette même erreur aujourd'hui ? (Les théories humaines. Aucun scientifique que je connaisse ne se prosterne devant une idole, mais la plupart se prosternent devant des livres et des théories créés par des humains qui rejettent le récit de la Création. Il faut se prosterner devant cette idole pour être accepté comme professeur de sciences dans les écoles du monde entier et être autorisé à publier et être titularisé.)
6. Lisez [Romains 1.24-25](#). Comment le jugement est-il révélé ici ? Comment la colère de Dieu s'applique-t-elle ? (Dieu cesse de réfréner leurs désirs impurs par son Esprit saint.)
 - a. Avons-nous vu ce jugement aux États-Unis et en Occident ? (Je ne connais que les États-Unis, mais à partir de 1960 environ, les normes sexuelles qui reflétaient auparavant les enseignements bibliques ont commencé à changer de

façon spectaculaire. Les relations sexuelles non conformes au plan originel de Dieu sont devenues courantes (voir [Genèse 2](#)).

7. Lisez [Romains 1.26-27](#). Quelle est l'étape suivante dans l'application de la colère de Dieu, de son jugement ? (L'Esprit saint de Dieu a encore relâché les contraintes (« les a abandonnées »), de sorte que les actes homosexuels sont devenus beaucoup plus courants.)
8. Lisez [Romains 1.28](#). Qu'est-ce qui est à l'origine de cet obscurcissement du raisonnement humain et de l'activité sexuelle ? (« Ils ont refusé de reconnaître Dieu ».)
 - a. Voyez-vous cela dans le monde d'aujourd'hui ? (Absolument. L'autorité de la Bible est attaquée. Le récit de Dieu sur nos origines est attaqué.)
 - b. Les Églises et les ministres du culte subissent-ils aujourd'hui des pressions pour abandonner les enseignements de la Bible sur les origines et la pureté sexuelle ? (Les ministres du culte au sens traditionnel du terme ne sont pas les seuls à être attaqués. Si vous êtes quelqu'un qui promeut la vision du monde de la Bible, vous risquez de perdre votre emploi dans le monde du travail séculier.)
9. Prenons un peu de recul, car je suis sûr que de nombreux lecteurs se disent : « Cela explique en grande partie ce qui ne va pas dans le monde ». Est-ce quelque chose que les chrétiens peuvent changer ? (Si c'est le jugement, si c'est le déversement de la colère de Dieu, il est beaucoup plus difficile de changer ce qui se passe.)
 - a. Lisez à nouveau [Romains 1.24](#). Il y est dit que Dieu « les a abandonnés ». Dieu les a laissés choisir la colère. Ils ne pensent pas clairement parce que [Romains 1.21](#) nous dit que leurs pensées sont « stupides » et que leur cœur est « dans l'obscurité ». Existe-t-il un remède à cela que nous pourrions appliquer ? (Le seul remède possible est la conversion. Leur présenter la vérité sur notre Dieu Créateur.)
 - i. Est-ce là notre mission dans le cadre d'[Apocalypse 14.7](#), le message du premier ange ? (Si notre travail consiste à présenter les messages des trois anges contenus dans [Apocalypse 14](#), alors voici notre message : Craignez et adorez notre Dieu Créateur. Faites cela et votre cerveau commencera à fonctionner normalement.)
10. Lisez [Romains 1.29-31](#). Quel genre de personnes est décrit ?
 - a. Remarquez qu'ils sont pleins d'« injustice », de « meurtres », de « querelles », de « méchanceté » et qu'ils « sont ennemis de Dieu ». Faut-il s'étonner de l'antagonisme dont les chrétiens font l'objet aujourd'hui ? (Cette progression vers un esprit malveillant et méchant est le résultat du jugement. C'est le résultat de la colère de Dieu. Une colère qui s'abat naturellement sur une personne qui rejette Dieu et suit sa propre voie.)
11. Lisez [Romains 1.32](#). Le monde approuvera-t-il des pratiques qui entraînent la mort ? Qu'en est-il des responsables d'église ?
12. Cher/ère ami(e), si les messages des trois anges sont votre message, allez-vous les utiliser pour expliquer les choses folles et terribles qui se passent dans notre monde ? Pourquoi ne pas demander à l'Esprit saint de vous guider dans cette démarche ?

III. La semaine prochaine : Le sabbat et la fin.